



LA MAISON DE LA DUNE AUX PORTES EN RÉ

La Maison de la Dune présente une muséographie sur l'écosystème de la dune, sa faune et sa flore.


Plusieurs panneaux à l'intérieur de la Maison de la dune évoquent le fragile rempart que constitue la dune contre l'érosion qui la menace, le rôle de la laisse de mer, de la dune blanche, de la dune grise, de la dune boisée, les plantes des dunes et leurs secrets, le peuple discret de la dune et de la forêt. Un sentier botanique permet de nommer et connaître les spécificités de la flore locale autour de la Maison de la dune.

Le site de la Maison de la dune est un lieu idéal pour une explication pédagogique sur l'importance de la protection de la dune et de son environnement : respect des dunes particulièrement exposées mais nécessaires sur une île majoritairement située sous le niveau de la mer, importance des forêts pour l'ensemble de l'écosystème, valorisation d'un tourisme responsable...

DATES & HORAIRES : Juillet-août

Pour toute information concernant la visite de la Maison de la Dune ainsi que la participation aux sorties, s'adresser à l'Office de Tourisme des Portes.

Tél. 05 46 29 52 71

 *La Maison de la Dune presents a museography on the ecosystem of the dune, its fauna and flora. Several information boards to be found in La Maison de la Dune describe the delicate rampart constituted by the dune against erosion threatening it, the role of the foreshore, the white dune, the grey dune, the wooded dune, the plants of the dune and their secrets, the quiet people of the dune and forest. A botanical path allows to identify and discover the characteristics of the local flora to be found in the surrounding area of La Maison de la Dune. The site of La Maison de la Dune is an ideal place for educational explanations on the importance of the protection of the dune and its environment: preservation of dunes that are particularly in danger and yet essential on an island which is mainly situated under the level of the sea, importance of forests for the whole ecosystem, promotion of responsible tourism,...*

For further details on the visit to La Maison de la Dune and the excursions, please contact Tourist Office.

Opening times: July-August

For further details on the visit to La Maison de la Dune and the excursions, please contact Tourist Office.

